

## Entretelones

# Premio Inbest-El Mercurio reconoce a Jaime de la Barra por su aporte al desarrollo del mercado financiero chileno

En su décima primera versión, un reconocido y transversal jurado decidió otorgar el premio Inbest-El Mercurio al socio fundador de Compass Group Jaime de la Barra, por su contribución significativa al desarrollo del mercado de capitales chileno.

Para la deliberación, se reunieron en El Mercurio los miembros del jurado, compuesto por los expresidentes del Banco Central Vittorio Corbo y José De Gregorio; Segismundo Schulín-Zeuthen, Alfredo Ergas, Fernando Coloma, Cristián Rodríguez, Joaquín Cortez y Guillermo Tagle, como anteriores galardonados, además del presidente de Inbest, Alberto Etchegaray; Carolina Moreno, coordinadora de Finanzas y Asuntos Internacionales, en representación del ministro de Hacienda; y la editora de Economía y Negocios Domingo de El Mercurio, Soledad Vial y de Economía y Negocios, Eduardo Olivares.

“Por su incansable trabajo de décadas promoviendo el desarrollo, competitividad e internacionalización del mercado financiero chileno”, el grupo decidió elegir a De la Barra, haciendo además hincapié en “el reconocimiento transversal del mercado a su destacada trayectoria profesio-



Jaime de la Barra, socio fundador de Compass Group.

sional y aporte al desarrollo del mercado de capitales nacional”.

Ingeniero comercial de la UC y MBA en The Wharton School of the University of Pennsylvania, Jaime de la Barra es fundador y presidente de Compass Group en Chile. Antes se desempeñó como gerente de Análisis de Inversio-

nes del Grupo Santander Chile y vicepresidente de Finanzas Corporativas en Citicorp Chile. Además ha sido profesor de Mercado de Capitales en la Universidad de los Andes, miembro del directorio de Icare y presidente de su Círculo de Economía, y fundador de la Asociación Chilena de Administra-

doras de Fondos de Inversión (Acafi). La ceremonia de premiación se realizó en el marco del Chile Day Londres 2024, que se desarrollará el 9 y 10 de septiembre en la capital inglesa.

Este galardón lo han recibido anteriormente el exministro Andrés Velasco (2022), Segismundo Schulín-

Zeuthen (2019), Luis Enrique Yarur (2018), Mauricio Larraín (2017), Kathleen C. Barclay (2016), Sergio Undurraga (2016), Vittorio Corbo (2015), Alfredo Ergas (2014), Fernando Coloma (2014), Cristián Rodríguez (2013), Joaquín Cortez (2012) y Guillermo Tagle (2011).



El jurado compuesto por Soledad Vial, José De Gregorio, Fernando Coloma, Joaquín Cortez, Alfredo Ergas, Cristián Rodríguez, Alberto Etchegaray y Eduardo Olivares (de pie), y Segismundo Schulín-Zeuthen, Carolina Moreno y Vittorio Corbo (sentados).